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串木野駅前に「見守りカメラ」を設置

イルミネーションで癒しの空間を

　11月28日、いちき串木野警
察署と「見守りカメラの画像の管
理等に関する協定」の締結式があ
りました。
　これは、犯罪を未然に防ぐこ
となどを目的に、串木野駅前に
「見守りカメラ」を設置したもの
です。
　今後も、市といちき串木野警察署が連携、相互
に協力し、安心・安全なまちづくりを推進してい
くこととしています。

　冬の夜を幻想的に照らすイルミネーションが、12月から１月にかけて市内各地で飾られ、寒い冬に温か
い空間を作り出し、多くの家族連れなどが楽しみました。

トナカイや雪だるまなど、かわいいキャラクターが
飾られ心も温まる。

漁船型の館がライ
トアップされ、川
面に映る姿は幻想
的。

県道荒川川内線沿
いの中向地域の田
園地帯にきらびや
かに輝く。

留学生　そば打ち体験で交流

　12月17日と18日、神村学園専修学校でそば打ち
体験講座が行われました。
　これは、神村学園の留学生に日本の文化を体験し
てもらおうと市国際交流協会が毎年行っているもの
で、今年で４回目です。今回使用したそば粉は、市
内でそば処を営む藤田秋弘さんの自家農園で収獲し
たいちき串木野産を使用。今回は初めて、一般の方
も参加し、留学生とそば打ちを通して交流しました。
　参加した留学生の中には２回目の学生もいて、上
手に麺棒を扱いながらそばを作りました。
　初めて参加したインドネシア出身のラーマさん
は、「初めて本格的に作ったそばを食べておいしかっ
た。日本の文化を味わえてうれしかった」と話して
くれました。

てるしまのあかり（なぎさ公園）

まぐろの館

荒川いやしの里
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ふれあいフェスタ

家族で体験　門松つくり

第14回いちき串木野市ロードレース大会

Ｂ＆Ｇクリスマス会

100歳おめでとうございます

　12月15日、串木野新港で第14回いちき串木野市
ロードレース大会が、２月に行われる県下一周駅伝
競走大会の日置地区選手選考会も兼ねて開催されま
した。
　本市の主な成績は、次のとおりです。（敬称略）
○小学校１～４年生男子の部（1.5km）
　１位	 久木山敬心	 串木野西陸上４年	 ５分55秒
　２位	 大薗　快斗	 生福陸上３年	 ５分58秒	
○小学校１～４年生女子の部（1.5km）
　１位	 濵平　爽寧	 生福陸上４年	 ５分49秒
　２位	 大迫　希空	 串木野西陸上４年	 ５分57秒
○小学校５～６年生男子の部（1.5km）
　１位	 仮屋　	玲	 串木野西陸上６年	 ５分01秒
　４位	 林　　蓮斗	 生福陸上６年	 ５分18秒
○小学校５～６年生女子の部（1.5km）
　２位	 神田　凛桜	 生福陸上６年	 ５分30秒
　３位	 勝田　乙葉	 串木野西陸上５年	 ５分35秒
○中学校男子の部（3.0km）
　２位	 大六野　凛	 生冠中３年	 9分53秒
　３位　勝田　聖也	 串木野西陸上２年	 10分00秒
○中学校女子の部（3.0km）
　４位	 鍛冶屋朋華	 生冠中３年	 10分56秒
　５位	 坂元　茉歩	 串木野西中３年	 10分57秒
○高校・一般男子の部（3.0km）
　１位	 久保　良太	 串木野養護学校1年	12分12秒
○一般男子（50歳代）の部（3.0km）
　1位	 大六野　力	 いちき串木野市	 12分35秒

　12月８日、いちきアクアホールで「いちき串木野
市ふれあいフェスタ」が開催されました。
　会場では、黒牛焼肉のふるまいやタマゴのつかみ
どりにたくさんの人が並び行列を作っていました。
　ステージでは、農産物出品者の表彰や市来中学校
吹奏楽部、市来小学校金管バンドによる演奏などが
行われました。
　また、アクアホールロビーでは健康相談コーナー
を行う健康まつりや学校給食展、アリーナ内では市
来若者隊によるフリーマーケットが行われるなど大
盛況でした。

　冠岳地区の青壮年部「冠遊会」による毎年恒例の門
松つくりが、12月22日、JA さつま日置（旧）冠岳支
所で行われました。門松は、その年の「年神様」を迎
え入れる依り代になるといわれ、門前などに飾られ
ます。
　当日は、家族連れなど約30組が参加し、お正月を
迎える準備をしていました。

　12月22日、B&G海洋センターでクリスマス会が
開催されました。
　参加した80名の子ども達は、レクリエーションや
ゲームを楽しみました。また、Ｂ＆Ｇアクロバット
体操教室の披露などもあり、参加者を盛り上げました。

　12月７日に中屋
サイさん（萩元下）
が、100歳の誕生日
を迎えられました。
　中屋さんには、
市からお祝いの花
や記念品などを贈
呈しました。現在、

本市の100歳以上の方は30名（12月７日時点）です。
　いつまでもお元気で長生きしてください。
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市政ニュースCIVIC NEWS

市ではこんなことをしています

　12月16日、冠嶽芸術文化村の取組を、北村誠吾地
方創生担当大臣が視察しました。
　25分という短い時間でしたが、生福・冠岳地区の資
源を活用して地域振興を図る文化村構想と、今年度、
総務省事業で本市が取り組んでいる地域のファン作
り（関係人口創出事業）の活動について、説明しまし
た。
　北村大臣は、こうした地方創生の取組を継続して
いく大切さを話され、両地区で活動に取り組んでいる

「えんたく」を激励されました。

　「いちき串木野
市縁結び隊」は
会員同士の交流
として、12月14
日にクリスマス
パーティーを上
名交流センター
で開催しました。

ゲームやデザートづくりを楽しみながら、自然な雰囲
気で異性との交流を深めました。
　縁結び隊は、結婚を望む独身の方に出会いの場を作
り、結婚までをサポートする団体です。人生経験豊富
な７名の隊員（世話役）が、あなたにぴったりの相手と
縁を結ぶお手伝いをします。
　現在約50名が登録しています。年会費・登録料は無
料です。結婚なんてまだ先の話…そう思っている方も、
まずはお気軽に会員登録から始めてみませんか。
　詳しくは市のホームページをご覧いただくか、政策
課へご連絡ください。

市子ども会大会
社会教育課（☎21-5128）

大臣が冠嶽芸術文化村の取組を視察
政策課（☎33-5634）

縁結び隊イベントを開催しました
政策課（☎33-5634）

第５回フォトコンテスト締切迫る !
政策課（☎33-5672）

　12月７日、市子ども会大会が市民文化センターで
開催されました。今回は鹿児島地区子ども会大会も兼
ね、いちき串木野市、日置市、十島村の子ども会会員
と指導者・育成者等など約650名が参加しました。
　大里虫追踊の披露で始まり、中野弘己さん（生福）、
秋山俊一さん（湊地区）、上名地区子ども会、駅前子ど
も会、大原地区子ども会、川南地区子ども会が表彰さ
れ、中央地区子ども会、本浦地区子ども会、市ジュニ
ア・リーダークラブ「チェリーブロッサム」が活動発
表をしました。後半には、子ども達が創作活動を行い、
指導者・育成者は「親子で育む自尊感情」と題して、防
衛医科大学校 精神看護学教授で鹿児島県出身の髙橋 
聡美氏の講話がありました。
　大会の受付や舞台設営、進行など、運営を子ども達
が行う有意義な大会となりました。

CIVIC  NEWS

いちき串木野市フォトコンテスト

｢ 想い」
審査員

写真家 下薗詠子氏

作品募集テーマ 募集期間

※当日消印有効

第36回木村伊兵衛賞大賞
ビジュアルアーツフォトアワード2010大賞

いちき串木野市観光大使

2020年１月１日㈬
　　　〜１月31日㈮

［写真部門］…賞金最高３万円
A4プリント/一人５点まで/
郵送または持参
作品の裏側に必要事項を記入した
応募票を添付

［WEB部門］…賞金最高３万円
1点５メガ程度（ JPEG）/一人５点
まで/応募は市のホームページから

いちき串木野市フォトコン 検索



12

　12月25日、発表者が面白いと思った本を３分間
で紹介し、会場にいた人の投票で一番読みたくなっ
た「チャンプ本」を決める、第４回ビブリオバトル
大会をいちきアクアホールで開催しました。
　発表者は市内小中学校の代表14名で、それぞれ
学校の代表者として大会に挑みました。
　どの発表も素晴らしく、会場の審査員の中には
投票に悩む姿も多く見られました。
○小学生の部
　チャンプ本「表参道高校合唱部」
　発表者　照島小学校６年　竹下　侑貴　
○中学生の部
　チャンプ本「オール１の落ちこぼれ、教師になる」
　発表者　市来中学校２年　福山　竜之介

　12月21日、福岡を中心にテレビやラジオで活躍
している音楽プロデューサーの深町健二郎さんの
トークと、上山紘子さん、野元麻美さんによるデュ
オ「ippi（いっぴ）」の生演奏を中心とした、薩摩藩
英国留学生記念館開館５周年記念イベント「旅と音
楽のティータイム」を開催しました。
　会場のライブラリーには多くの方が来館し、深町
さんの福岡での活動や海外で見てきたイベントに
まつわる楽しいトークと、ピアノとマリンバの生演
奏に感激していました。

どの本読みたくなった？
ビブリオバトル大会開催

社会教育課（☎21-5113）

「旅と音楽のティータイム」
観光交流課（☎33-5640）

CIVIC  NEWS

※市長の過去１か月の主な活動を掲載しています。
日にち 内　容

12/ １（日）
・串木野出身の文筆家加藤雄吉記念
　碑除幕式
・荒川ずカップゴルフ大会
・「てるしまのあかり」点灯式

３（火） 民生委員・児童委員委嘱状伝達式

７（土） 大里虫追踊保存会懇親会

８（日） ・れいめいウオーク羽島・土川大会
・ふれあいフェスタ

９（月） 市議会（一般質問）

10（火） ・年末年始特別警戒出発式
・市議会（一般質問）

11（水）
・神村学園全国大会出場壮行会
・市議会（議案質疑）
・100歳到達者表敬訪問

13（金） 串木野日置法人会からの提言書提出

15（日） ・市ロードレース大会
・イチゴ狩り開園式

16（月）
・国体協賛物品贈呈式及び感謝状贈
　呈式
・冠嶽芸術文化村構想推進事業	
　北村地方創生担当大臣視察

17（火） 衛生処理組合議会定例会

19（木） 甑島商船株主総会

20（金） 神村学園音楽祭

23（月） 市議会（最終本会議）

24（火） シルバー人材センター理事会

26（木） 企業誘致に向けた懇談

27（金） ・100歳到達者表敬訪問
・仕事納め式

28（土） 消防団年末夜警

市長の主な動き（12月）
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　12月８日、第22回れいめいウオーク羽島土川大会を開催しまし
た。４km・６km・12Kmの３コースに、市内外から445名の参加が
あり、羽島路でウオーキングを楽しみました。
　また、会場ではお楽しみ抽選会や地元特産品の販売、地元の方た
ちによる「おさんしゅい（おさ汁）」の無料ふるまいもあり、参加者
の好評を得ていました。
　大会の想い出や自然の景観を気軽に短歌や俳句などに詠む「一
首一句啓上コーナー」では、参加者がそれぞれの想いを歌に詠み、
実行委員による投票により優秀作品が決められました。

　11月26日、串木野中学校で、市「小中一貫教育推進事業」
公開研究会を開催し、市内外から126名が参加しました。公開
研究会では、来年度、串木野中学校に入学予定の小学６年生
91名が、「中学校での学習の進め方を学ぼう」をテーマに、
社会科、理科、保健体育科の３つの教科に分かれて、中学校の
授業を体験しました。その後の研究協議では、串木野中学校区
の小中一貫教育の取組発表や他の中学校区の取組の紹介、
質疑応答・意見交換など、小中一貫教育について熱心に協議が
行われ、充実した公開研究会となりました。

政策課（☎33-5672）
　市では、来年度の「広報いちき串木野『市民カレンダー』」に掲載する
広告を募集しています。自社のＰＲ・求人、イベントの告知にぜひご活用
ください。
●規　　格 １枠：縦５㎝×横8.5㎝（カラー刷り）
 （毎月20日13,300部発行）
 ４月20日に発行する５月のカレンダーから掲載されます。
●料　　金 １枠　5,000円（税込）
●募集枠数 ６枠（１か月の最大枠数）×12か月
 ※枠数を超えた場合抽選
●申込締切 ２月21日（金）
 ※ 締切日以降も掲載枠に空きがある場合、随時受け付け

ます。
●申込・問合せ　政策課

羽島路を歩いた「れいめいウオーク」
市民スポーツ課（☎21-5129）

市「小中一貫教育推進事業」公開研究会を開催 ～串木野中学校区～
学校教育課（☎21-5127）

〈最優秀作品〉 令和初　鳥の鳴き声　空高く
	 　　元気に　歩けた　黎明ウォーク

中養母　孝行（羽島）

〈優 秀 作 品〉	 黎明ウオーキング
	 　　病室の主人より　メールあり　ガネたのむ

満留　マチ子（美住町）

体力の　衰え感じ　登る坂
　　友と語らい　しばし忘れし

徳重　勉（住吉町）

広報いちき串木野「市民カレンダー」広告募集
市内の全ご家庭に届きます！

広告スペース
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○大会運営ボランティア　○ダンス講習会講師派遣　○クリーンアップ運動　○協賛
○昭和47年「太陽国体」思い出の品

【申込・問合せ】
燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会いちき串木野市実行委員会事務局

（市民スポーツ課国体推進係内）
住  所  〒899-2192　いちき串木野市湊町1丁目1番地　
☎21-5120　FAX 36-5228
Email   sport1@city.ichikikushikino.lg.jp
HP　http：//www.city.ichikikushikino.lg.jp/kokutai/index.html

（大会運営ボランティアはホームページからも申し込みできます）

絶対に
勝ちたい戦

いが、

いちき串木野市で

あるチェスト！
キバレ！

市民スポーツ課（☎21-5120）

市実行委員会だより
vol.10

あと257日 あと278日
（１月20日現在）

募集情報

　   燃ゆる感動かごしま国体・大会300日前イベント 
〜鹿児島レブナイズ出張バスケットボールスクール in 串木野養護学校〜

　「鹿児島レブナイズ」の松崎圭介選手、林亮太選手、シェルトン・ボイキン選手を講師に迎え、串木野養護学校
で開催しました。中学部生徒27名が参加し、ドリブルやパスなどの基礎練習やミニゲームを行い、バスケットボー
ルの魅力や楽しさを感じていました。また、給食交流も行い、コート以外での交流も深めました。

　 車いす協賛 感謝状贈呈
　市実行委員会に車いすを10台ご協賛いただいた串
木野ライオンズクラブ様へ感謝状を贈呈しました。　
　ありがとうございます。

　 クリーンアップ運動〜絶対に勝ち隊 in いちき串木野
　12月8日、100名の隊員と一緒に、れいめいウオー
ク羽島・土川大会に参加しながらごみ拾いを行いま
した。

募集情報

HP国体特設ページ @ichikikushikino.kokutai

公式SNS更新中
フォローよろしく
お願いします☆



国際交流員
メラニーの

小野 メラニー 弥生
アメリカ、カリフォルニア州出身
市の国際交流員として、活動中。

　Happy	New	Year!　良い一年のスタートを切りましたか？先月に続き、上海での体験を紹介します。友人との交
通手段が主に車で、乗車する度に、アメリカで見慣れているl
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ights	（赤と青信号）
にカウントダウン表示を初めて見ました。モーターバイクがとにかく多い中、危なっかしい運転があちこちありまし
た。強引に割り込んだり、追い越したり、ぶつかりそうなぐらい接近したり、見るのがちょっと怖かった反面、当た
る場面を目撃していないことにちょっと感心しました。最近、日本でもキャッシュレス決済が広まっていますが、中
国の普及率はもっと高いです。C

カ ウ ン タ フ ィ ッ ト

ounterfeit	b
ビ ル ズ

ills	（偽札）が紛れ込んでいる恐れで、現地の人は現金で支払うよりス
マホ決済を圧倒的に使うそうです。滞在中に一番大きな壁を感じたのは会話でした。謝

シエシエ

謝を上手に発音できない私は
ずっと友人の通訳に頼り、とてもありがたかったです。CIRとして通訳する場面はありますが、反対の立場を体験す
ることは久しぶりで、とてもいい刺激になりました。表情や周りの状況でなんとなく空気を読めたときが多々ありま
した。言葉が通じなくても嬉しくなったり、イラッとしたり、悲しくなるのは誰も同じだと改めて思いました。伝え
る努力と相手を分かろうとする姿勢を見直す機会になりました。皆さんの最近の初めての体験はなんですか？

Like father, like son.
 「蛙の子は蛙」

　この場合の like は「好む・好き」という動
詞ではなく、「～の様に」という副詞です。い
い意味でも悪い意味でも、親を見て子どもが
育つことには国境なし！

今月のことわざ

vol.19 Adventures in Shanghai　後編

●いちき串木野電力はいちき串木野市が出資している地域電力会社です。　　　　　　  
●いちき串木野電力は収益の一部を市民サービスに還元しています。　　　　　　　　　　  
●いちき串木野電力をお選びいただくことで地域活性化へ貢献できます。

Q電力自由化や新電力に対してどのようなイメージをお持ちですか？

Q実際に契約してみて、いちき串木野電力に対しての感想をお聞かせ
　ください。

●電話：33-6000　●所在地：昭和通111（串木野庁舎前）●土曜日も営業しています（9：00～17：00)※日祝休み　　　　　　                         　　
●公式サイト  http://www.ik-epco.co.jp　 ●電力会社の検針票をお持ちいただければ試算いたします。一度お試しください。

■契約している公民館に毎年 5,000円を寄付します!
□さらに公民館会員の方のご契約で寄付金を増やすことができます!
□市内の公民館を対象とし元気な地域づくりに役立ててもらうための支援です！

　　浜ヶ城公民館
館長様にお話をお伺い
しました。ご協力ありが
　とうございました。

使う側の判断で電力会社を選べるのは良いことだと思います。
また、新電力会社の地域貢献や環境への配慮の取組が見られ
て良いことだと思います。

地元の電力会社という親近感があります。また、いちき串木野市の子育て
支援・公民館支援など良いシステムを導入しており好感が持てます。

Qいちき串木野電力と契約した決め手をお聞かせください。
将来のいちき串木野市に欠かすことの出来ない取組をしていると
感じたため。

Q契約の手続きはいかがでしたか？
意外と簡単で、契約時の説明も分かりやすかったです。
Qいちき串木野電力へ希望することをお聞かせください。
加入者増を図って、その収益で新たな地域貢献に寄与してほしいです。
Q毎年5,000円の寄付についてどう思われますか？
とても良い取組なので加入公民館が増えれば良いと思います。
そうすることで、いちき串木野電力の存在が各家庭にとって身近な電力
会社になると思います。
Q寄付金はどのように活用する予定ですか？
公民館の運営費、財源に充当し、公民館加入者の福祉の
向上や行事費用に役立てたいと思います。
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薩摩藩英国留学生記念館（☎35-1865）

薩摩スチューデントと明治維新

第47回 薩摩藩英国留学生の足跡とその周辺
大久保利通先祖の墓

　
薩
摩
藩
英
国
留
学
生
で
あ
っ
た
五
代
友
厚
は
、
大
久
保

利
通
と
も
親
し
い
こ
と
で
知
ら
れ
て
い
ま
す
。
明
治
八
年

（
一
八
七
五
）、
大
久
保
利
通
・
木
戸
孝
允
・
板
垣
退
助
ら
が
大

阪
府
に
集
い
、
今
後
の
政
府
の
方
針（
立
憲
政
治
の
樹
立
）お
よ

び
参
議
就
任
等
の
案
件
に
つ
い
て
協
議
し
た「
大
阪
会
議
」の
際

に
は
、
準
備
会
談
と
し
て
五
代
の
屋
敷
が
使
わ
れ
て
い
ま
し
た
。

　
大
久
保
は
下
準
備
の
た
め
、
約
一
か
月
も
の
間
、
五
代
の
屋

敷
に
入
り
、
年
末
年
始
も
五
代
の
屋
敷
で
過
ご
し
た
と
い
い
ま

す
。
ま
た
、
木
戸
も
来
阪
す
る
と
五
代
の
屋
敷
を
訪
ね
て
、
と

も
に
碁
を
囲
ん
だ
と
伝
え
ら
れ
て
い
ま
す
。

　
大
久
保
利
通
は
文
政
十
三
年（
一
八
三
〇
）八
月
に
、
鹿
児
島

市
高
麗
町
で
生
ま
れ
ま
し
た
。
大
久
保
が
生
ま
れ
る
前
の
大
久

保
家
は
、
経
済
的
に
非
常
に
貧
し
か
っ
た
こ
と
か
ら
一
時
期
、

鹿
児
島
城
下
を
離
れ
て
本
市
川
上
の
地
に
移
住
し
て
い
ま
し

た
。
そ
の
当
時
の
屋
敷
は
、
川
上
小
学
校
の
裏
山
に
あ
っ
た
こ

と
か
ら
屋
敷
跡
に
は
記
念
碑
も
建
っ
て
い
ま
す
。

　
大
久
保
家
の
墓
は
、
小
淵
脇
と
川
上
小
学
校
北
側
に
あ
る
長

田
神
社
付
近
に
別
れ
て
建
っ
て
い
ま
し
た
が
、
後
に
長
田
神
社

付
近
の
墓
が
小
淵
脇
へ
移
設
さ
れ
て
い
ま
す
。
一
番
古
い
墓
石

は
貞
享
二
年（
一
六
八
五
）で
、
最
も
新
し
い
墓
石
は
宝
暦
十
年

（
一
七
六
〇
）で
す
。

次
回
2
月
20
日
号
は「
コ
ワ
ニ
ェ
と
串
木
野
鉱
山
」で
す
。

●
大
久
保
利
通
先
祖
の
墓

★★★ みんなでつくろう　安全・安心の街 ★★★

～毎月11日は「地域安全推進の日」～

2020年（令和２年）１月号
まちづくり防災課
（☎33-5631）

　犯罪は減少傾向にあるものの、凶悪事件など依然として後を絶たない現状です。
　新年も犯罪の根絶に向けて、警察署はじめ関係機関は一層の犯罪防止・抑止に努め
ますので、地域の皆様もできることから、できる時に犯罪防止にご協力をお願いします。
　皆様が安全で安心な新年でありますようお祈り申し上げます。

いちき串木野地区防犯協会会長　田畑　誠一・いちき串木野警察署長　小林　俊之

【問合せ】いちき串木野地区防犯協会（いちき串木野警察署内）　☎32-9710

謹賀
新年

邸宅跡

小淵脇の墓

「協賛型年賀タウンメール」を配達！
　串木野地区金融機関防犯協議会が防犯協会・警察署・郵
便局協力のもと、1,200通ほど作成し、
各種詐欺の被害防止に取り組みま
した。

管内被害発生件数２件
被害額2,300,000円
（令和元年10月末現在）

特殊詐欺被害防止対策事業
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